

学校の様子 4月号

4月4日（木）は、入学式等の準備で6年生が学校にきて、準備しました。

体育館の椅子を並べたり、昇降口の掃除をしたり、1年生の教室の飾り付けをしたり、GIGA 端末の整理や学級図書の準備と、大活躍でした。

最後に体育館に集合して、校長先生から感謝の言葉と最高学年に向けての話がありました。

6年前、自分たちもこうやって準備してもらったのだと初めて知った6年生もいました。



4月17日（水）はオンラインで今年最初の朝会がありました。校長先生の「おはようございます」の挨拶に答える子どもたちの元気な挨拶が職員室まで聞こえてきました。6年生が4月の生活目標「元気なあいさつをしよう」について発表し、年度を通して大切にしたいことを全校に伝えました。



4月19日（金）に1年生を迎える会が体育館で行われました。

まずは1年生が6年生と手を繋いで入場しました。

その後、それぞれの学年からのお祝いのおし物がありません。

出し物には、楽器の演奏あり、替え歌あり、歌ありと、それぞれの学年が工夫して、1年生の入学をお祝いました。

6年生の発表では、学校や先生たちの紹介クイズがあり、温かい笑顔が体育館に溢れました。6年生は「アンパンマン」として、1年生を助けるというメッセージが印象的でした。

1年生からは、「ドキドキドン1年生」の歌のお返しがありました。

最後に、1年生は全校の子ども達に見送られて、拍手の中、退場しました。

新しい仲間を加えて、長尾小学校は254人で出発しました。

